



Tag der
Verkehrssicherheit

Wir sind dabei!
www.tag-der-verkehrssicherheit.de



#1000sichereWünsche

**MOTORRAD
MIT SICHERHEIT!**



Institut für Zweiradsicherheit e.V.



Deutscher
Verkehrssicherheitsrat



Auf Abstand?

Ja, aber mit Sicherheit dabei sein und mitmachen

Die Corona-Pandemie lässt auch den diesjährigen Tag der Verkehrssicherheit nicht unberührt. Seitdem der Deutsche Verkehrssicherheitsrat (DVR) ihn im Jahr 2005 ins Leben gerufen hat, werden den Menschen jedes Jahr im Juni mit zahlreichen Aktionen und Veranstaltungen vor Ort Themen der Verkehrssicherheit auf ebenso informative wie unterhaltsame Weise nähergebracht.

Das Thema Sicherheit ist diesmal allerdings von herausgehobener Bedeutung. Es geht um eine andere Form des Sicherheitsabstands, und zwar jenen, den Menschen momentan untereinander zum Schutz vor der Virusinfektion einhalten müssen. Aus diesem Grund wird der Tag der Verkehrssicherheit 2020, der morgen, am 20. Juni, stattfindet, in diesem Jahr komplett digital durchgeführt.

Das Thema Sicherheitsabstand ist also aktueller denn je, und es spielt natürlich nicht nur bei der Infektionsvermeidung, sondern auch im Straßenverkehr eine große Rolle. Gehört doch gerade das Nicht-Einhalten des notwendigen Sicherheitsabstandes zwischen zwei Fahrzeugen zu den zentralen Ursachen für Unfälle im Straßenverkehr. Gerade für Motorradfahrer, die ohne Knautschzone unterwegs sind, ist der ausreichende Abstand zum Vorausfahrenden geradezu überlebenswichtig.

Der Abstand nach vorne darf dabei ruhig über den sowieso geforderten Mindestabstand hinausgehen, denn, was viele nicht bedenken, der Bremsweg eines Pkw ist kürzer als der eines Rollers oder Motorrads. Ein Zweirad braucht daher mehr Strecke, um im Fall eines vorausfahrenden notbremsenden Pkw eine Kollision vermeiden zu können.

Vielleicht ist gerade in diesem Jahr das gegenseitige partnerschaftliche Abstandhalten Ihr ganz spezieller Wunsch für mehr Verkehrssicherheit?

In diesem Sinne: Bleiben Sie zu Ihrer Sicherheit (und der Anderer) im Straßenverkehr immer auf ausreichender Distanz und machen Sie mit bei der Digitalaktion zum Tag der Verkehrssicherheit.

Übrigens: Weiterführende Informationen zum Thema „**Abstand**“ finden Sie auch auf unserer Webseite.

Gute Fahrt und schönes Wochenende wünscht

Ihr ifz-Team



DREH- UND ANGELPUNKT IST DABEI DIE AKTION #1000SICHEREWÜNSCHE. MITMACHEN KÖNNEN HIER ALLE VERKEHRSTEILNEHMENDEN, ABER AUCH BETRIEBE, ORGANISATIONEN, STÄDTE UND GEMEINDEN WERDEN DAZU EINGELADEN, IHREN GANZ SPEZIFISCHEN WUNSCH FÜR MEHR VERKEHRSSICHERHEIT IN FORM EINES POSTINGS AUF IHREN SOZIALEN NETZWERKEN KUNDZUTUN UND MIT ANDEREN ZU TEILEN.



Institut für Zweiradsicherheit e.V. | Servicepark Essen
Gladbecker Straße 425 | 45329 Essen
Telefon (0201) 83 53 9-0 | Telefax (0201) 83 53 9-99
E-Mail: info@ifz.de | Webpage: www.ifz.de
Steuernummer 111 / 5785 / 1976
VR Essen, Nr. 3943

Für den Inhalt verantwortlich gemäß § 6 MDStV:
Matthias Haasper